

# MAGAZINE

## Warga Dusun Kuning Gading Kompak Dukung Jumiwan Aguza - Maidani

Dia Wisda - [BUNGO.MAGZ.CO.ID](http://BUNGO.MAGZ.CO.ID)

Oct 27, 2024 - 18:20



MUARA BUNGO - Kedatangan calon Bupati Bungo Jumiwan Aguza, S.M., M.M untuk bersilaturahmi dengan masyarakat dusun Kuning Gading, Kecamatan Pelepat Ilir disambut hangat, Minggu (27/10/2024).

Tak hanya sendirian, Jumiwan Aguza juga didampingi oleh mantan Bupati Bungo Sudirman Zaini, anggota DPRD Bungo dari fraksi Hanura H Kamal, dari fraksi Demokrat Edo Maizaki, Dirut Pemenangan DR Khairun A Roni dan juga tim

penasehat.

Dalam silaturahmi tersebut Dody salah satu tokoh menyebutkan selama dua periode ini Kuamang Kuning memiliki slogan pilih wonge dewe. Tapi kali ini slogan itu diganti dengan Bungo Smart yang dianggap sebagai solusi tepat untuk membangun Kabupaten Bungo.

"Kamo menilai Jumiwan Aguza - Maidani (JADI) adalah pemimpin yang tepat untuk Kabupaten Bungo nanti. Visi dan misi pembangunan yang dijanjikan menjadi solusi bagi kami," ujarnya.

Bukannya tanpa alasan mendukung JADI, kata Dody, dari lima anggota DPRD Bungo asal Pelepat Ilir, empat orang diantaranya adalah dari partai pendukung JADI sehingga kedepannya sinergi pembangunan Pelepat Ilir akan lebih mudah.

"Kami juga tahu tiga pimpinan DPRD Bungo juga merupakan dari partai pendukung JADI. Untuk itu kami masyarakat Kuning Gading kompak dukun Jumiwan Aguza Maidani untuk jadi Bupati Bungo," ujarnya.

Jumiwan Aguza dalam sambutannya mengucapkan terimakasih atas dukungan yang diberikan. Pada kesempatan itu, calon Bupati nomor urut dua ini kembali menyampaikan janji politiknya yang siap mundur jika dua tahun terpilih jalan ke Kuamang Kuning tidak juga bagus.

"Saya sudah buat kesepakatan dengan para tokoh di Kuamang Kuning, jika dua tahun jalan Kuamang Kuning tak kunjung baik, maka saya siap mundur sebagai Bupati Bungo ini komitmen kami," ujar Jumiwan Aguza.

Pada kesempatan tersebut Jumiwan Aguza juga menjelaskan komitmennya tentang kesehatan dan pendidikan. Dimana kedepan ia tak ingin lagi ingin masyarakat kesulitan untuk biaya mendidikan dan berobat.

"Jadi kami tidak hanya berkomitmen tentang pembangunan insfrastruktur saya. Tapi kami juga berkomitmen kedepan tidak ada lagi masyarakat yang kesulitan dengan biaya pengobatab dan pendidikan," tutupnya.

Pada kesempatan itu Sudirman Zaini juga turut mengajak masyarakat Kuning Gading untuk memilih pasangan Jumiwan Aguza - Maidani. Sebagai mantan Bupati ia sangat memahami bahwa Jumiwan Aguza - Maidani adalah calon yang paling tepat.

"Saya sangat percaya dengan masyarakat Kuning Gading akan memilih Jumiwan Aguza - Maidani. Karena jika pasangan ini terpilih, maka sinergi pembangunan Kabupaten Bungo akan jadi lebih mudah," tutupnya.(mc)